
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（6月 27日）の報告 

 

１．ビジター紹介 

なし 
 

２．会長の時間 

 

３．奥会員 退会に当り 

 

４．東本ガバナー補佐のお話し 

 

５．幹事報告 

〇尼崎市市民運動推進委員会より、暴力団追放、青少年健全育成、くらしの安全推進、 

尼崎市民大会への参加についての案内が来ています。ボードにはっておきますのでご覧下さい。 

〇他クラブ例会休会のお知らせ 

川西猪名川 RC：2013年 7月 30日（火）→ 休会 

・次年度幹事 

〇新設フレンドシップ BOXについての説明 
 

６．委員会報告 

なし 
 

７．同好会報告 

なし 
 
８．出席報告 

会 員 数 
42名 出席対象者数 41名 出席者数 32名 欠席者数 9名 

出席率 78.05％ 前々会補正 83.33％ 

本 日 の 欠 席 藤川、波多、川岸、金剛、黒田（俊）、黒田（佳）、立石、與那嶺、吉田、各会員 

メーキャップ 川岸会員 

 

９．6月のロータリーレート 1 ドル＝100円 

7月のロータリーレート 1 ドル＝ 99円 
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「 クラブアッセンブリー 」 

 

 

「 新年度初例会 」 

 

松田 会長 
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１０．スピーチ 

「 一年を振り返って 」 内藤 会長 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊皆様、一年間本当に有難うございました。 ················································ 内 藤 会 員 

＊今年 1年間、大変お世話になりありがとうございました。 ····································· 六 島 会 員 

＊内藤会長、六島幹事はじめ理事役員の皆様おつかれさまでした。松田次年度会長、小島幹事はじめ 

理事、役員の皆様 1年宜しくお願い致します。私事ですが、頼りないガバナー補佐を最後まで、 

はしごをかけたままにして戴きありがとうございました。······································· 東 本 会 員 

＊内藤会長、六島幹事をはじめ役員の皆様一年間ありがとうございます。 

奥先生ご苦労様でした。またお会いできます事を楽しみにしています。 ························ 宮 崎 会 員 

＊内藤会長、六島幹事一年間ご苦労様でした。 ············································· 武 田 会 員 

＊内藤内閣の皆様ご苦労様でした。これからもご指導よろしくお願いします。 ······················ 福 田 会 員 

＊内藤会長、六島幹事、一年間ご苦労様でした。あっという間の一年間だったと思いませんか！！···· 佐 々 木 会 員 

＊内藤会長、六島幹事、会員の皆様 1年間ご苦労様でした。有難うございます。 ·················· 堀 田 会 員 

＊内藤会長、六島幹事、役員の皆様お世話になりました。石田さんお世話になります。 ············· 久 保 会 員 

＊内藤会長、六島幹事お疲れ様でした。 ··················································· 平 井 会 員 

＊内藤会長、六島幹事 1年間ご苦労様でした。 ············································· 山 中 会 員 

＊内藤会長、1年間お世話をいただきありがとうございました。お疲れ様でした。 ··················· 山本（澄）会員 

＊内藤会長、六島幹事 1年間お疲れ様でした。そしてありがとうございました。 

今日のビアパーティでは、おおいに飲んで下さい。 ········································· 釜 田 会 員 

＊「内藤会長」1年間無事に本日でおわりですね、 

本当におつかれさまでした。色々と有難うございました。 ····································· 池 邉 会 員 

＊内藤会長、六島幹事、小島副幹事をはじめ皆様、ありがとうございました。 

次回から SAA をはずれますので、ゆっくり食事が出来そうです。 

副 SAAで頑張っていただきました平井様、杉村様ありがとうございました。 ······················ 山本（正）会員 

＊堀田さん、一年間ご指導どうもありがとうございました。何かと配慮に欠けて迷惑かけました。 

すみません、今後共よろしくお願いします。 ··············································· 徐 会 員 

＊内藤会長、六島幹事、一年間お疲れ様でした。何かと気配りが足らず迷惑かけてすみませんでした。 徐 会 員 

＊内藤会長、一年間ご苦労様でした。 

山本正明委員長、平井様ありがとうございました。 ·········································· 杉 村 会 員 

＊内藤さん、おつかれ様でした。この 1年間数々の珍道中拝見させて頂きました。 

とても、たのもしい女性会長さんでした。ありがとうございました。 ······························ 太 田 垣 会 員 

＊内藤会長、一年間ご苦労様でした。そして執行部の皆様、感謝申し上げます。 ·················· 宏 林 会 員 

 
＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

 

＊内藤会長、理事役員の皆様、大変おつかれさまでした。 ···································· 六 島 会 員 

＊内藤会長、六島幹事 1年間ありがとうございました。 ········································ 松 田 会 員 

＊皆さん、一年間ありがとうございました。 ·················································· 安 澤 会 員 

＊少し遅れました、ゴメンなさい。 ························································· 中 田 会 員 

＊内藤会長、六島幹事 1年間お疲れ様でした。 ············································· 小 島 会 員 

＊月曜の野球練習お疲れ様でした。いよいよ甲子園です。がんばりましょう！！ ··················· 島 谷 会 員 

 

 


